

Die Entdeckung der Kernenergie - Fluch oder Segen

Horst Kant

Der Titel ist bewußt provokativ und unbestimmt gehalten, denn natürlich ist die Entdeckung selbst weder das eine noch das andere. Die Frage stellt sich erst in Bezug auf die Nutzung . Aber auch die lange Zeit propagierte „friedliche Nutzung“ stellt sich heute teilweise als „Fluch“ heraus. Andererseits geistert immer wieder durch populärwissenschaftliche Auffassung, dass man so etwas „Zwiespältiges“ einfach nicht suchen oder entdecken sollte. Der Vortrag soll versuchen, solche Fragestellungen an Hand der Entdeckungsgeschichte zu diskutieren,